

市民病院のあり方は市民で決めたい！ 市民から署名が提出 昨年6月議会の 「住民投票条例案」に対する議員の態度

日本共産党

※「-」は退席。松岡議員は議長のため不記載

水元 さゆみ

平和が一番！

憲法9条守り
くらしに希望を



日本共産党
三田市議会議員

◆プロフィール◆
つつじが丘在住。1969年伊丹市生まれ。県立伊丹西高等学校、武庫川女子大学文学部教育学科卒。学習塾勤務。通所介護施設勤務。2020年10月市議初当選。市議1期目。小学校教員免許、レクリエーション介護士1級取得。



公約に対する姿勢、発言など
市長としての資質に欠ける

不信任決議案に対する各議員の態度

田村市長に対して

12月議会で問責決議案、3月議会で不信任決議案提出

- 昨年9月議会「辞書と公約、法的根拠も含めて私は理解が大きく違って
いる」
- 昨年12月議会 市民病院神戸移転白紙撤回の公約を撤回
田村市長に対する問責決議案提出→圧倒的多数で議決（反対は維新のみ）
しかし、給与削減や辞任の考えなし！
- もう一つの目玉公約だった「子ども医療費無償化」「中学校給食無償化」
は予算措置なし
- 3月代表質問で「官民連携」と「公民連携」の違いを問われていたにも
関わらず、言葉の意味を調べもせず発言を繰り返す。



日本共産党 三田市議団			盟政会				新政みらい				公明党		市民の会			無党派		
長尾 明憲	水元 サユミ	木村 雅人	福田 秀章	森本 政直	幸田 安司	小杉 崇浩	今北 義明	厚地 弘行	北本 節代	佐貫 尚子	中 田 哲	大西 雅子	福田 佳則	檜 田 充	美藤 和広	肥後 淳三	林 政 徳	井上 昭吾
○	○	○	×	×	×	×	×	×	×	×	-	×	×	×	×	-	×	×

日本共産党 三田市議団			盟政会				新政みらい				公明党		市民の会			日本維新 の会三田	無党派				
長尾 明憲	水元 サユミ	木村 雅人	福田 秀章	幸田 安司	小杉 崇浩	今北 義明	森本 政直	厚地 弘行	北本 節代	佐貫 尚子	中 田 哲	松岡 信生	大西 雅子	福田 佳則	檜 田 充	美藤 和広	肥後 淳三	林 政 徳	福本 愛	関口 正人	井上 昭吾
○	○	○	×	○	×	○	×	○	×	○	○	×	×	×	×	×	×	○	○	×	×

やっぱり市内に市民病院が必要

議会内で唯一統合反対の声を上げ続けたのは日本共産党のみ。統合には病床削減や多くの市民にとって遠方になる、2つの病院が1つになることのリスク分散ができなくなるなど、課題が山積みです。

子どもの医療費

18歳まで完全無料化に

子育て世帯への経済的支援、少子化対策や社会で子どもを育てていく観点からも18歳までの無料化を求めています。



学校給食を無償化に

全国で広がる給食無償化！子育て支援としても学校給食の無償化を。



オーガニック給食の実現を

子ども達に安全、安心でおいしい給食を。食育の充実や農業の振興にも。

学校統廃合ではなく

小規模で行き届いた教育を



子どもの均等割り廃止で

国保税の負担軽減を

そもそも国保税は高すぎます。子どもが多いほど税負担が大きい？世帯の人数によって課される均等割りは廃止を。

交通不便地域の解消を

買い物や通院など、便利に外出できる交通支援を！



JR新三田以北の増便を

粘り強く、市、JRに対して求めています。

基幹産業の農業を持続可能に

水道事業や学校給食は直営で

「公民連携」の名のもとに水道事業や学校給食の民間活力導入が検討されようとしています。生活に直結する水道事業や食育という子どもの育成に欠かせない学校給食は、直営での運営維持を求めています。

みなさんと一緒に実現しました

- 妊婦健診費用助成 8万5000円→9万→10万6000円
- 産婦健康診査費用助成に5000円
- 産後ケアの拡充
訪問型と通所型1日（6時間）コース新設、利用料（宿泊型等）の減額、対象者の拡大（産後1年まで）
- テニスコート全面張り替え（3面）
- 児童クラブ長期休暇期間の受入時間繰り上げ（8時30分→8時）
- 児童クラブへのタブレット導入
- 直営での病後児保育実施
- 避難所の充実（パーティション、簡易ベッド（500人分））
- 失語症者への意思疎通支援者派遣 など

地域要望の実現に向けて

議員活動をする中、地域要望や生活相談にも数多く対応してまいりました。これからも皆さんの声をお聴きし市政に生かす取り組みを続け、皆さんと一緒に要求実現に向けて活動してまいります。



下相野交差点の大渋滞改善

新設された下相野交差点。道路は新しくなりましたが、なんと毎朝、さらなる大渋滞が発生！市に要請し、県警による信号機の大幅修正で劇的に改善しました



ボール設置の要望が実現



雨水幹線の草木繁茂改善

水元さゆみさんを応援します

水元さんに期待します
早いもので、もう4年。水元さんは、何事にも一生懸命に取り組んでくれます。特に、困った人を放っておけないまさに共産党議員に打ってつけの人です。三田市政にとって、なくてはならない人です。

元三田市議会議員 国永のり子

田村市長の「白紙撤回の意味は辞書と違う」の答弁は水元議員の鋭い質問が引き出した。風雨で破れ垂れ下がっていた相野駅歩道テントの屋根は数日で修繕。これはほんの一部。連絡受けたらすぐ動く。市民の願いの実現のためにはなくてはならない人です。

つつしが丘在住 松岡信枝